

Jeudi 12 juin 2025

Fermeture exceptionnelle de la crèche intercommunale - les communes tiennent à rétablir la vérité

Les communes de Veyrier-du-Lac, Talloires-Montmin et Menthon-Saint-Bernard, réunies au sein du SIVOM de la Tournette, tiennent à réagir officiellement à la suite de la communication adressée mardi 10 juin au soir aux familles par la société La Maison Bleue, annonçant la fermeture de la crèche intercommunale du 16 juin au 14 juillet 2025.

Une décision unilatérale, sans concertation

Contrairement à ce qui a été affirmé aux familles, cette fermeture n'a fait l'objet d'aucune validation ni de la part des élus du SIVOM, ni des services de la Protection Maternelle et Infantile (PMI).

L'absence de concertation, conjuguée à la diffusion d'informations erronées, porte gravement atteinte à la confiance des familles et des partenaires institutionnels.

Une opposition ferme des communes

L'ensemble des élus ont exprimé leur opposition claire à cette fermeture brutale pour plusieurs raisons :

- L'absence d'urgence nouvelle justifiant une fermeture immédiate ;
- Un délai de prévenance trop court pour les familles ;
- L'inadéquation d'une fermeture de quatre semaines, juste avant la fermeture estivale ;
- Le refus de considérer des alternatives permettant un accueil partiel mais sécurisé.

Une exigence de transparence et de responsabilité

Face à cette situation, les communes rappellent que toute décision impactant le service public de la petite enfance doit s'inscrire dans un cadre concerté, transparent et respectueux des engagements contractuels.

Elles demandent à la Maison Bleue de fournir dans les plus brefs délais des explications officielles sur les échanges évoqués avec la PMI et exigent la rectification immédiate des informations transmises aux familles.

Pour un service public de qualité, respectueux des familles

Les élus du SIVOM tiennent à réaffirmer leur attachement indéfectible à la qualité de l'accueil des tout-petits et à l'accompagnement des familles.

Ils appellent la Maison Bleue à un retour rapide au dialogue dans l'intérêt supérieur des enfants, des familles et du personnel.

Contact presse

Vanessa BRUNO | Mairie de Veyrier-du-Lac |